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CDU-Stadtratsfraktion Alzey – Dautenheimer  Landstr. 21 – 55232 Alzey                   21.09.2020 
 

An den Bürgermeister der Stadt Alzey 

Ernst-Ludwig-Str. 42 

 

55232 Alzey 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Burkhard, 

 

seitens der CDU-Fraktion richten wir folgenden Antrag an den Ausschuss für Bür-

gerdienste: 

 

Dauerhaft flächenmäßig erweiterte Gastronomiebestuhlung in 

der Innenstadt ermöglichen   

 
Die Außengastronomie soll auch nach der Corona-Pandemie weiterhin großflä-

chig im Bereich des Roß- und Fischmarktes bzw. der Innenstadt ermöglicht wer-

den. Den Gastronomen soll ermöglicht werden, verfügbaren Raum bestuhlen zu 

können, ohne dabei andere Belange negativ zu beeinträchtigen. 

 

Begründung: 

Was als Provisorium während der Corona-Pandemie gedacht war, um die Gaststätten 

und das Beleben der Innenstadt zu fördern, hat sich in diesem Sommer als echte Be-

reicherung herausgestellt: Der sonst eher karg bestuhlte Roßmarkt erfreut sich durch 

die flächenmäßigen Sitzplatzerweiterungen der ansässigen Gastronomiebetriebe ei-

nes spürbaren Besucherandranges.  

Oftmals sind nahezu alle Sitzplätze belegt und der Roß- sowie der Fischmarkt wirken 

dadurch äußerst ansprechend, was auch den in der Stadt verweilenden Touristen so-

wie sicherlich auch den Geschäften der Innenstadt zugute kommt. 
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Da sich die Verteilung der erweiterten Bestuhlung bisher nicht nachteilig auf die Durch-

gangsbereiche auswirkt, es also nicht zu einer inakzeptablen Verengung der Fußgän-

gerbereiche führt, setzt sich die CDU mit diesem Antrag für eine dauerhafte 

Ausweitung der Bestuhlung im Bereich der innerstädtischen Außengastronomie ein, 

sofern dadurch keine anderen Belange (Durchgangsverkehr, Rettungswege, Lärmbe-

lästigung) negativ beeinträchtigt werden. 

Über die genaue Ausgestaltung sollte sich die Stadtverwaltung mit den interessierten 

Gastronomiebetrieben verständigen. 

 

Die CDU-Fraktion würde sich über eine parteiübergreifende Zustimmung zu diesem 

Antrag freuen, damit unsere Innenstadt auch weiterhin lebendig, attraktiv und umsatz-

trächtig bleibt. 

 

 

 

Astrid Stork 

CDU-Fraktionsvorsitzende Alzey 

 

 

 


